



～どんぐりコーチから～
琢美幼稚園のお友達！！元気になっているかな？ようへいコーチ・どんぐりコーチはとっても元気です！！サッカー教室では手でボールを投げたり、転がしたりする技から、足でボールを挟んでたり、ドリブルしたり色々な技にチャレンジしました。そして、最後はサッカーの試合を行い、ドラゴンチームも、あかチームも沢山ボールを追いかけてゴールを入れました。みんなの応援の声もとても大きくて助け合うことを学びました。
お外でいっぱい遊んだ後は手洗い・うがいを忘れないようにね(^)/

～先生から～
記入者 川田 先生
年少児も参加させていただき、ありがとうございました。まだまだ、サッカーのルールを理解するのは難しいですが、「ボール遊び楽しかった♪」と喜んでいました！年中さんはサッカーの試合が楽しかったようです(*^▽^*)
また、園庭でサッカー遊びをしたいと思います。

記入者 保坂 先生
今日はサッカー教室ありがとうございました。
年長さんは、試合がすごく楽しかったようで、「またやりたい！」と言っていました(^O^)"どんぐりコーチ"と"ようへいコーチ"もおもしろくて楽しかったです☆



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会